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Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 21.04.2016 

 

Kurztitel  
 
Barrierefrei zum Universitätscampus 

 

 
Hier geht es um die Straßenbahnhaltestellen „Universität“ (Gareisstraße) und „Pfälzer 
Straße“. Die Stellungnahme (S0241/15) macht deutlich, dass der Situation von 
sehbehinderten und mobilitätseingeschränkten Menschen am Universitätscampus bisher 
wenig Aufmerksamkeit entgegengebracht wurde.  
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 

1. Wie wird das Unfallgeschehen in diesem Bereich bewertet?  
 

2. Warum wird in der Stellungnahme (S0027/16) behauptet, dass die Anlage eines FGÜ 
nicht möglich ist, wo dies nach R-FGÜ 2.1 doch möglich (mit Drängelgitter) wäre? 

 
3. Wie stellt sich die Stadtverwaltung die Erreichbarkeit der Haltestellen für 

sehbehinderte Personen vor?  
 

4. Wurde der Behindertenbeauftragte der Stadt bei der Erstellung der Stellungnahme 
(S0027/16) einbezogen? Welche Verbände und Interessensgruppen wurden 
beteiligt?  

 
Ich bitte um mündliche und schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Andrea Nowotny 
Stadträtin 
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